

Nr.	Bezeichnung	Regelung
1	Aufenthaltserlaubnis aus humanitären Gründen - Asylberechtigte	§ 25 Absatz 1 AufenthaltsgG
2	Aufenthaltserlaubnis aus humanitären Gründen - Flüchtlinge nach der Genfer Flüchtlingskonvention	§ 25 Absatz 2 Alternative 1 AufenthaltsgG
3	Aufenthaltserlaubnis aus humanitären Gründen - Subsidiärer Schutz	§ 25 Absatz 2 Alternative 2 AufenthaltsgG
4	Aufenthaltserlaubnis aus humanitären Gründen - nationaler Abschiebungsschutz	§ 25 Absatz 3 AufenthaltsgG
5	Aufnahme aus völkerrechtlichen oder dringenden humanitären Gründen	§ 22 Sätze 1 und 2 AufenthaltsgG
6	Aufenthaltserlaubnis für Ausländer aus bestimmten Staaten oder in sonstiger Weise bestimmten Ausländergruppen aus völkerrechtlichen oder humanitären Gründen oder zur Wahrung politischer Interessen der Bundesrepublik Deutschland	§ 23 Absätze 1 und 2 AufenthaltsgG
7	Aufenthaltsgewährung zum vorübergehenden Schutz im Falle eines Massenzustroms von Vertriebenen in die Europäische Union (Richtlinie 2001/55/EG)	§ 24 AufenthaltsgG
8	Aufenthaltsgestattung für Asylsuchende (dies gilt nicht für Personen aus einem sicheren Herkunftsstaat gemäß Artikel 16a Absatz 3 des Grundgesetzes in Verbindung mit Anlage II zu § 29a des Asylverfahrensgesetzes)	§ 55 AsylVfG
9	Vorübergehende Aussetzung der Abschiebung ( <u>Duldung</u> ), wenn die Abschiebung aus völkerrechtlichen oder humanitären Gründen oder zur Wahrung der politischen Interessen der Bundesrepublik Deutschland nicht erfolgen soll, oder wenn die Abschiebung aus tatsächlichen oder rechtlichen Gründen unmöglich ist (dies gilt nicht für Personen aus einem sicheren Herkunftsstaat gemäß Artikel 16a Absatz 3 des Grundgesetzes in Verbindung mit Anlage II zu § 29a des Asylverfahrensgesetzes)	§ 60a AufenthaltsgG

No.	Description	Regulation
1	Residence permit on humanitarian grounds - person entitled to asylum	§ 25, para. 1, German Residence Act
2	Residence permit on humanitarian grounds - refugee pursuant to the Geneva Convention on Refugees	§ 25, para. 2 alternative 1, German Residence Act
3	Residence permit on humanitarian grounds - subsidiary protection	§ 25, para. 2 alternative 2, German Residence Act
4	Residence permit on humanitarian grounds - national protection against deportation	§ 25, para. 3, German Residence Act
5	Reception for reasons of international law or on pressing humanitarian grounds	§ 22, sentences 1 and 2, German Residence Act
6	Residence permit for foreign nationals from certain states or certain groups of foreign nationals defined otherwise for reasons of international law or on humanitarian grounds, or to safeguard political interests of the Federal Republic of Germany	§ 23, para. 1 and 2, German Residence Act
7	Granting of temporary protection in the event of a mass influx of displaced persons in the European Union (Directive 2001/55/EC)	§ 24, German Residence Act
8	Temporary residence permit for asylum-seekers (this does not apply for persons from a safe state of origin pursuant to article 16a, para. 3 of the German Basic Law in conjunction with Appendix II of § 29a of the German Asylum Act)	§ 55 German Asylum Act
9	Temporary stay of deportation ( <u>tolerance</u> ) if the deportation is not to take place for reasons of international law or on humanitarian grounds, or to safeguard political interests of the Federal Republic of Germany, or if the deportation is impossible in fact or in law (this does not apply for persons from a safe state of origin pursuant to article 16a, para. 3 of the German Basic Law in conjunction with Appendix II of § 29a of the German Asylum Act)	§ 60a, German Residence Act